

# Plenum: Protokoll vom 14.01.2020

---

Anwesende AK-Leitungen:	Luis, Alex, Levin, Leon
Anwesende Delis:	Thomas, Deniz
Abwesend:	Elias
Moderation:	Tom
Protokoll:	Alex

## Tagesordnung

A. <u>Anliegen der Gäste</u> .....	1
B. <u>Berichte der AKs und TFs</u> .....	1
C. <u>Kurze Vorstellung der TOPs</u> .....	2
D. <u>Abarbeitung der TOPs</u> .....	2
E. <u>Sonstiges</u> .....	4

## A) Anliegen der Gäste

### 1) FFF Insbruck Gast

Schaut mal bei uns vorbei, wie das Plenum hier läuft

### 2) Student aus Augsburg will Master-Arbeit im Bereich Europäische Ethnologie über FFF (Augsburg) schreiben

- Will einzelne anonyme Interviews mit Leuten von uns machen
- kontaktiert Alex

## B) Berichte der AKs und TFs

### AK Struktur (Tom)

TOPs jetzt auf Website einreichbar und einsehbar, sonst passt alles

### AK Demo (Leon A.)

Lastenrad müsste jemand holen und zurückbringen, Bühne 45€ muss abgestimmt werden

## AK Mobi (Luis)

Flyer und Plakate für 17.01. werden verteilt und können mitgenommen werden

## AK Aktionen (Levin)

Diskussionen zu Aktionen laufen, sonst nichts berichtenswertes

## AK Kommunikation (Elias)

fehlt

## AK For Future (Alex)

Mobivideointerviewsammlung nochmal verstärkt, neue Szene Plakate, Werbetafelmails etc läuft

## C) Kurze Vorstellung der TOPs

Nicht mehr nötig wegen neuem TOP-Einreichungs-Tool

## D) Abarbeitung der TOPs

### 1) Finanzen Bühne (Leon)

- 45€ für die Bühne am 17.01. am Rathausplatz, ca 4m<sup>2</sup>
- **Abstimmung: Gestattet das Plenum die Ausgabe von bis zu 45€ für die Bühne am 17.01., gestellt an den AK Demo? Dafür: 13, Dagegen: 1, Enthaltungen: 2**

### 2) Siemens Bericht

- 10.01. 15:00-16:00
- knapp 100 Leute
- Gesänge, Sprüche, spontane Beiträge von anderen
- Menschenkette
- Ankündigungen zu Grund und nächster Demo und sonstigen Motivationen
- Offener Brief wurde von separatem Team aus Demoteilnehmenden, getrennt von Demo, versucht zu übergeben auf dem Gelände des Parks. Danach Verlesung des offenen Briefs

### 3) Kommunalwahl (Janika)

- kennen wir alle, geht heute um Unterschriften sammeln auf kommender Demo
- **Sarah koordiniert das und sucht sich dann (zB Studierende) Leute auf der Demo, die ihr helfen**

#### 4) Demo am 17.01.

- Postkarten sind gedruckt und hat Werner dabei
- Technik AG braucht noch Leute zum Technik tragen zum Rathausplatz (etwa 9:30)
- Technik müsste wo anders gelagert werden. Alternativen? sjr Villa im Dachboden könnte wohl gehen. Jeder soll bis zum nächsten Mal sich erkundigen, ob ein Lagerort im Zentrum zur Verfügung stünde, **Alex schreibt in die Plenumsgruppe**

#### 5) Finanzen Bundesebene (Thomas)

- **Abstimmung: Nehmen wir den Finanzantrag der KonFFFernz AG für das Planungs-Wochenende vom 17.01-19.01 an? Dafür: 14, Dagegen: 0, Enthaltungen: 2**
- **Abstimmung: Nehmen wir den Finanzantrag der OG Berlin bzgl. Messestand 17.-26.01. an? Dafür: 13, Dagegen: 0, Enthaltungen: 4**
- **Abstimmung: Nehmen wir den Finanzantrag der OG Freundstadt bzgl. Podiumsdiskussion an? Dafür: 7, Dagegen: 2, Enthaltungen: 7**

#### 6) kommende Demo (17.01.) bis 14:00 (Leon)

- Wunsch nach längerer Demo, wie beim ersten Mal
- Bisher immer Kritik bei längeren Demos
- keine Abstimmung, Demo wird einfach durchgeführt und wir schauen, wie lange sie dauert

#### 7) Plenumsort für Januar (Levin)

- zB Jugendraum bei St Ulrich ginge
- **Abstimmung: Wollen wir die verbleibenden Plena im Januar im Evangelischen Jugendraum St. Ulrich abhalten um die Zeitbeschränkung in der Villa zu umgehen? Dafür: 6, Dagegen: 7, Enthaltungen: 3**

#### 8) sjr Plakate (Janika)

- sjr benötigt mehr Unterstützung beim Aufhängen von "Wahlplakaten"
- im Gegenzug gibt es pro 2 Stunden Aufhängen eine Tageskarte für das Modularfestival
- **Abstimmung: Wollen wir in verschiedenen Chats dafür werben, uns beim Aufhängen zu helfen? Dafür: 10, Dagegen: 3, Enthaltungen: 3**

## 9) 24.04. (Thomas)

- Laut Bundesebene nächster internationaler Demotermin
- soll aber noch nicht von uns laut an Presse veröffentlicht werden oder so

## 10) Twitter und FB Admins (Alex)

- Twitter: Philipp, kontaktiert Luis wg Twitter Zugangsdaten
- facebook: Lucia, kontaktiert Alex oder Elias
- Tom, Felix und Martin werden auch in die Social Media AG Gruppe eingeladen, um Beiträge zu teilen auf anderen Kanälen

## 11) Strategie Überblick (Janika)

- Überblick hat sich geklärt
- Soll die Strategie für Augsburg durch die Strategie TF bis zum 01.03. fertiggestellt sein? Dafür: 9, Dagegen: 4, Enthaltungen: 4

## 12) Mail ([augsburg@fridaysforfuture.de](mailto:augsburg@fridaysforfuture.de)) und Struktur

- "in der Mail Abteilung werden die zuständigen überflutet. Ich fände es sehr cool, wenn zwei weitere Mails erstellt werden (Die nur intern genutzt werden). An eine dieser Mails würde ich konstruktive Kritik senden. An die andere Dinge die direkt im Plenum besprochen werden sollten. Dazu sollte es dann immer als letzten Top den Punkt Mail. Bei diesem werden offizielle Anfragen per Mail bearbeitet. Das würde sehr viel Arbeit erleichtern."
- Abstimmung: Sollen die Adressen [plenum@fff-augsburg.de](mailto:plenum@fff-augsburg.de) und [feedback@fff-augsburg.de](mailto:feedback@fff-augsburg.de) eingerichtet werden? Die Inhalte ersterer Adresse werden als letzter TOP jedes Plenums besprochen. Die Mails werden von im AK Kommunikation bekannten Leuten bearbeitet. Dafür: 17, Dagegen: 0, Enthaltungen: 0

## E) Sonstiges

### 1) Aktionsbund sjr West E-Mail (Sarah)

- Samstag 18.01. 14:30-17:30

### 2) Modular-Festival E-Mail (Sarah)

- Eigener Stand am Modular-Festival wird sich gewünscht
- Formular bis 27.01. muss eingereicht werden

- Sarah schreibt Nachricht in Plenumsgruppe

3) Offener Brief an Schulen E-Mail (Alex)

- wird in die Plenumsgruppe weitergeleitet, ist geil, Alex bringt ein paar gedruckte ins nächste Plenum mit

4) Fortbildungswochenende (Luis)

- AK Aktionen macht TF dazu, gibt keine Bedenken

5) neue AK-Leitung Struktur (Levin)

- muss einfach neu gewählt werden in eigenem TOP, also nicht heute

---

*Das Protokoll wurde verlesen: ja, war geil*

*Das Plenum endet um 19:00 Uhr.*